

ABSTRAK

Hana Fauziyah, 1182020088, 2022. *Pengaruh Pembiasaan Membaca Al-Qur'an pada Pembelajaran PAI terhadap Akhlak Siswa (Penelitian Terhadap Siswa Kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi).*

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan peneliti, didapatkan informasi dari guru bagian kurikulum yang sekaligus sebagai penanggung jawab program pembiasaan membaca Al-Qur'an bahwasannya program pembiasaan membaca Al-Qur'an masih berlangsung namun masih terdapat perilaku yang kurang terpuji seperti bermain gadget saat program pembiasaan membaca Al-Qur'an, tidak berperilaku sopan, dan tidak jujur. Oleh karena itu, perlu dilakukan penelitian lebih lanjut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Pembiasaan membaca Al-Qur'an pada pembelajaran PAI siswa kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi; 2) Akhlak yang dimiliki siswa kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi; 3) Pengaruh yang diberikan dalam pembiasaan membaca Al-Quran pada pembelajaran PAI terhadap akhlak siswa kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran bahwa akhlak siswa dipengaruhi oleh berbagai faktor, antara lain faktor pembiasaan membaca Al-Qur'an pada pembelajaran PAI. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan adalah terdapat pengaruh pembiasaan membaca Al-Qur'an terhadap akhlak siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasi. Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 38 siswa. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data: Analisis parsial, uji normalitas, uji regresi, uji korelasi dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan: 1) Realitas pembiasaan membaca Al-Qur'an pada pembelajaran PAI berada pada kategori tinggi dengan nilai 3,97 yang berada pada interval 3,6 – 4,5. 2) Realitas akhlak siswa kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi berada pada kategori baik dengan nilai interpretasi sebesar 4,41 yang berada pada interval 3,6 – 4,5. 3) Realitas pengaruh pembiasaan membaca Al-Qur'an terhadap akhlak siswa kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi berada pada kategori sedang dengan nilai koefisien korelasi sebesar 0,644 yang berada pada interval 0,41 – 0,70. Pengaruh pembiasaan membaca Al-Qur'an terhadap akhlak sebesar 3,99 %, sedangkan sisanya dipengaruhi faktor lain. Hasil hipotesis memiliki nilai signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ dan $t_{hitung} (5,05) > t_{table} (2,43)$, sehingga H_a diterima dan H_0 ditolak. Dengan demikian, terdapat pengaruh pembiasaan membaca Al-Qur'an pada pembelajaran PAI terhadap akhlak siswa di kelas X dan XI SMA Pesantren Terpadu Hayyatan Thayyibah Sukabumi.